

IENOVA INFORMA SOBRE LA DECISIÓN FINAL DE INVERSIÓN RESPECTO DEL PROYECTO ECA LICUEFACCIÓN

Ciudad de México, 17 de noviembre de 2020 – Infraestructura Energética Nova, S.A.B. de C.V. (“**IEnova**”) informa al mercado que el día de hoy su filial ECA Liquefaction, el negocio conjunto con Sempra LNG LLC, ha tomado la decisión final de inversión para el desarrollo, construcción y operación del proyecto ECA Licuefacción en Ensenada, Baja California. El proyecto ECA Licuefacción consiste en agregar el proceso de licuefacción de gas natural (transformación del estado gaseoso a líquido) a la terminal existente de almacenamiento y regasificación de gas natural licuado de Energía Costa Azul, subsidiaria de IEnova. Con una inversión aproximada de USD\$2,000 millones y una capacidad de licuefacción de aproximadamente 3 millones de toneladas por año, ECA Licuefacción será el primer proyecto de licuefacción de gas natural en la costa norte del Pacífico.